



Kinderschutzbund verkauft heute wieder Tannenäste

Die Aktion "Tannenäste für einen guten Zweck" des Kinderschutzbunds Betzdorf kam vergangene Woche auf dem Betzdorfer Wochenmarkt so gut an, dass heute eine zweite folgt: Der Stand befindet sich heute in der Fußgängerzone an der Bahnunterführung. "Bei der ersten Aktion haben wir 60 Euro eingenommen", sagt die Vorsitzende Karin Otterbach (2. von links), "das klingt nach wenig, ist aber viel für uns." Das Geld (Spenden an die KSK Altenkirchen, BLZ: 573 510 30, Konto: 400 25 23) werde vor allem zur Finanzierung der "Kindersprechzeit" an der Martin-Luther-Grundschule verwendet, bei der zwei Mal im Monat die Diplomsozialpädagogin Marion Milbradt Zeit für die Probleme der Kinder und Jugendlichen hat. Heute gibt's einen zusätzlichen, mit den Kunden zu seinem Betzdorfer Grundstück zu fahren, wo man sich die schönsten Äste aussuchen kann. Falls der Kofferraum zu klein ist, wird das Grün angeliefert.